

北陽小学校 4年生 学年便り

ステップ♪



～思いやり・努力・考える・元気～ 2024.2.16 NO.40

早いもので、2月中旬です。4年生として生活するのも、あと1か月あまり。風邪やインフルエンザが流行する時期ですが、うがい手洗いをしっかりとし、栄養や睡眠をたっぷりとり、元気に過ごしたいものです。

たくさんの参観、ありがとうございました

昨日は参観日でした。参観授業は体育「とび箱運動」。台上前転ができるようになると、前向きに練習に取り組んでいる姿をご覧いただけたと思います。また、協力して道具の準備や片付けをしている様子も見ていただけたと思います。



参観授業後は、3組は体育館で親子レクを、1・3・4組は学級懇談会が行われました。子どもたちの様子や、5年生に向けて準備お話ししました。

詳しくは、懇談資料をご覧いただければと思います。お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。

漢字50問テストをします

4年生最後の漢字50問テストを、3月1日（金）に行います。範囲は、4年生で学習した漢字全て（上9ページ～下111ページ）です。漢字スキルや教科書などで確認しながら、練習を進めておきましょう。



6年生を送る会に向けて

3月1日（金）に、6年生を送る会が行われます。4年生は、呼びかけと歌「グッデイ グッバイ」の2部合唱で、感謝の気持ちを伝えます。今回は、全校児童が体育館に集まって会を行います。委員会やクラブ活動でリーダーとなり、優しく教えてくれた6年生に、ありがとうの気持ちを伝えたいと思います。

